

Lörrach im Dezember 2014

Liebe Mitglieder des Freundeskreises der Theodor-Heuss-Realschule,

wir bedanken uns herzlich für ihre Unterstützung zur außerordentlichen Förderung der Schule in ihrer bildungsgemäßen und erzieherischen Aufgabe zum Wohle unserer Kinder.  
Wir wünschen ihnen ein Frohes Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2015

Wir erlauben uns ihnen zur Erinnerung unsere Aufgaben darzustellen:

1. Freundeskreis unterstützt die Schule bei Veranstaltungen
  - a. Schullandheimaufenthalte
  - b. Klassenausflüge
  - c. gemeinsame Sport- und Freizeitgestaltungen
  - d. Schüler Arbeitsgemeinschaften
2. Freundeskreis unterstützt einzelne bedürftige Schüler
3. Freundeskreis unterstützt Projekte der Schule (s.u.)
4. Preise und Ehrungen für Schüler und Lehrer
5. Aktualisierung der Homepage (Placierung)

Eine kleine Auswahl unserer unterstützten Projekte  
Besuch Gewerbeschule 2011



SZENISCHE LESUNG: EINE HAND VOLLER (7.Klasse) mit Allianzcenter Lörrach



Jazztanz an der Theodor-Heuss-Realschule

Schulfest im Ausweichquartier Haagen



1. Lörracher Solarrallye Platz 1





Kletterwaldprojekt der 8. Klassen



Abschlussfeiern



Preise für 10. Klässler (Sozialpreis, Schulsanitäter, Streitschlichter)



Unterstützung von bedürftigen SchülerInnen und Schülern

Kennenlertage der 5. Klassen ab 2012

Europapark Eintritt für die Badminton-Gewinner der Theodor-Heuss-Realschule (Febr. 2014)



„Brücken der Menschlichkeit“

Lieder mit Tiefgang (mit Frank – Robert Jacobi) Lieder über Anne Frank, Albert Schweitzer, u.a.  
14.03.2014



mit freundlichen Grüßen  
Vorstand Freundeskreis der THR